

L'équipe cubaine met le cap sur les États-Unis pour la Coupe d'or de football



La direction technique de l'équipe cubaine de football a appelé des joueurs évoluant dans des clubs professionnels. Photo: Prensa Latina

La Havane, 1er juillet, (RHC)- L'équipe cubaine de football a quitté ce jeudi le Nicaragua pour les États-Unis.

Dans ses valises, l'intention de passer deux éliminatoires et d'atteindre la phase de groupe de la Coupe d'or.

La sélection cubaine a effectué les formalités d'immigration et quelques séances d'entraînement à Managua, où elle est arrivée samedi dernier en provenance du Guatemala.

La nouvelle version de l'équipe cubaine compte sur des joueurs sont contractés dans des ligues étrangères par la Fédération et d'autres à titre personnel, a expliqué à Prensa Latina l'entraîneur principal des équipes nationales, Miguel Angel Diaz.

Au cours de la tournée en Amérique Centrale qui s'est déroulée tout au long du mois de juin, les footballeurs cubains ont travaillé sur les rapports et la compréhension entre les lignes, ainsi que sur le travail psychologique de l'équipe, a-t-il ajouté.

Ce sont des joueurs qui évoluent dans des pays différents et qui arrivent avec des routines différentes en termes de travail sur le terrain, et cela a été la tâche principale de l'équipe d'entraîneurs, a déclaré Miguel Angel Díaz.

Cuba se mesurera ce samedi à la Guyane française lors du premier match du tour préliminaire et, en cas de succès, elle jouera le 6 juillet contre le vainqueur du duel Trinité-et-Tobago-Montserrat.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/262475-lequipe-cubaine-met-le-cap-sur-les-etats-unis-pour-la-coupe-dor-de-football>



Radio Habana Cuba